



Résultats des compétitions départementales de futsal

publié le 11/03/2015

Nous tenons à féliciter les benjamins garçons pour leur participation au championnat départemental de futsal à Niort avant les vacances. Ils sont arrivés 4èmes sur 7 équipes participantes. Félicitation à eux !

L'équipe des minimes garçons s'est placée en tête du podium face à 4 autres équipes du département. Ainsi, l'aventure continue avec les championnats académiques qui se dérouleront le 1er avril à Angoulême.

Nous vous tiendrons informés pour l'organisation du transport et de la journée.

Les professeurs d'EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.